

湯来ふるさと新聞

第14号(平成29年5月30日発行)

738-0513
広島市佐伯区
湯来町伏谷 535
湯来ふるさと
プロジェクト
☎0829-86-1439

今年もササユリが咲きました
田植え時期は、ササユリの花の時期でもあります。今年もササユリがきれいに咲きました。

急な斜面に、薄いピンクで、やや下向きに咲くササユリの姿は本当に可憐で和みます。



こんにゃく芋を植えました
5月21日(日)、湯来ブローの畑に、こんにゃくの種芋3年生を植えました。

5月7日(日)はマルチをはがして畑を耕運、14日(日)は肥料などをしっかりとやって畝づくり、21日(日)は植え付け…と3週に渡って畑に集まり作業をしました。

昨年、1年生の小さな種芋を沢山植えたのですが、その



姿をなかなか発見できませんでした。昨年の天候の影響でなくなってしまったのでしょうか？小さな種芋から芽がでたら、消毒して耕運している畝の方に、植え替えるつもりです。どうか芽が出ますように。



今年、雑草対策として、畝間にマルチを敷いてみました。今後は、空いている畑の草刈りと、病気の予防・消毒が大切です。畑作業にご参加をお願いします。

5月の元氣市

5月27日(土)は、月に一度のとれたて元氣市の日でした。なんと、今回からテントが設置されていました。



店長によると「熱さ対策」のようですが、テントがあるとイベント感が増して好評だということだそうです。もっと熱くなると「ミスト」が登場します。来て見てください。

元氣市での出店を始めて2年がたちました。最初は「総領のこんにゃく」と比べられ、今は「湯来の手づくりこんにゃく」を待っていてくださるお客さんの手ごたえを感じています。毎月第4土曜日は湯来の手づくりこんにゃく

の日を、もっと定着・拡大させましょう。

花の苗をいただきました

みるく工房さんから、シニアプロジェクトの花苗をいただきました。色はミックスのようです。



もう少し大きくなるまで育てて、プランターに植えたいと思っています。ありがとうございます。

お知らせ

●第27回カシカ鳴く湯来温泉ホテルまつりが、6月25日(日)と7月2日(日)の2日間開催されます。時間は10時。さらに今年からは、6月24日(土)から7月2日(日)までの毎日、18時から20時まで、特産品、飲食物の販売、ステージイベント、縁日などがあつたようです。詳しい内容は次の号で。また、湯来温泉街入口に

ある古民家サトヤマでは、6月25日(日)には音楽会が開催されますホテル観賞にお出かけください。

●第25回記念上多田ウォークが、6月11日(日)にあります。参加費は大人千円、中学生以下500円。集合場所は上多田みどり広場で、受付は9時半から、スタートは10時です。申し込みは、6月3日(土)までに湯来西公民館(電話85-0087)へ。雨天決行です。

●6月のとれたて元氣市は、24日(土)です。野菜、切花、苗等の販売品がある人は、お早めに連絡を。

●本通りのひろしま夢ぶらざで6月15日～27日まで「海と山の香り 西広島初夏の特産品フェア」があります。湯来ブローは、最終日の6月27日(火)に店頭販売をさせていただきます。販売するのは、手づくりこんにゃく、巻き寿司、お餅、惣菜、漬物などです。どうぞお立ち寄りください。

●夏の狐原山作業は7月16日(日)、クリーンウォークは7月23日(日)、湯来ブロー総会は8月5日(土)11時半から久日市の「ルーム191」で予定しています。スケジュールの確認を。

●6月の定例会は、3日(土)午後7時、湯来南公民館です。集まってください。